

国語科 研修講座

6月30日(火)・7月1日(金)

受講者数 27名

(講師含む)



西岡 健幸 先生
(余市町立黒川小学校)



鹿毛 貴之 先生
(二セコ町立二セコ小学校)



田村 和幸 氏
(後志教育局指導主事)



安藤 修平 氏
(言語・教育研究集団主)



受講者の方々の声

- 公開講義も盛り込まれており、とても良かったです。安藤先生にお会いでき、とても勉強になりました。新しい教科書での具体的な授業内容をお聞きでき良かったです。
- 一単元一領域での評価の話と安藤氏の国語指導の在り方の話、授業実践、かみ合わなかったことが多かったが、それぞれの講座では勉強になりました。
- それぞれとても勉強になりましたが、西岡先生の様々な実践は非常の参考にさせていただきたいと思ってましたし、鹿毛先生の授業の細かいところのアイデアなども使わせていただきたいです。また、安藤先生のお話にはどんどん引き込まれてしまい、また、機会があれば是非お話を聞きたいです。田村主査の「一単元一領域」が強調されており、大変強く残りました。
- 今まで学んできた「新学習指導要領の実践化」が実践交流を通して霧が晴れたという印象です。また、鹿毛先生の授業実践を見せていただき、日頃の指導が行き届いて積み重ねられている子ども達の力に圧倒されました。